

地域おこし協力隊 がゆく

地域活性化担当の松原功つもとです。

早いもので2020年も半分が終わり、また暑い夏がやってきます。世界規模の強烈なインパクトで私たちの生活が大きく変化している一方で、常陸大宮市に住んでいると自然界は変わらず一定のリズムを刻んでいるように感じます。草木は生い茂り、鳥たちはさえずり、昆虫は1日1日を精一杯生きる。“stay at home”は私にこれからの暮らしのあり方や生き方を今一度考えさせる時間を与えてくれました。ただ、自然を相手にしている活動をおこなっていると、立ち止まってばかりいるわけにもいきません。「考えてばかりいないで行動しなさい」と自然に言われているような気がします。

さて、最近は森林関連の作業も多くなり、切り出した丸太を製材して製品にできないかと試行錯誤する日々を過ごしています。

製材はチェーンソーを利用しています。素人ながら、かろうじて板状にはできていますが、ホームセンター

で販売しているような木材には程遠いです。個人的にちょっとした材料として使うには十分だと感じますが、もう少し精度を上げて、木材の自給自足ができるようになると嬉しいです。今後は何かのかたちで、森の木々をまちに還元できるように頑張っつてまいります。



▲杉の丸太を製材中！

環境インフォメーション



猫は屋内で飼いましょう！

屋外は猫にとって危険がいっぱいです。また、糞尿やいたずらなどで近隣とのトラブルになることもあります。このような危険やトラブルを避けるために、猫は屋内で飼いましょう。



のら猫にエサを与えている方へ

エサを与えるだけで、その後の管理をしない**無責任な行為**は結果的にのら猫の数をどんどん増やすことになり、ご近所迷惑だけでなく、**交通事故や病気**などで死亡する**不幸な猫を増やしてしま**うことにもなります。飼うなら責任をもって、他の人への迷惑をかけないよう**屋内で正しく飼**いましょう。

また、市及び県動物指導センターでは、のら猫の捕獲や駆除は行っておりません。のら猫が庭に寄り付いてお困りの場合は、ホームセンターなどで手に入るのら猫避けグッズの他に、忌避剤や木酢液などを庭にまくと効果があります。

■問い合わせ■ 生活環境課 ☎52-1111 (内線122・123)